

Als ich in die Schule kam und lesen und schreiben lernte, dauerte es nicht lange, bis mich meine Eltern auch in einer **Koranschule** angemeldet haben. Das ist eine ganz besondere Schule. Wir **lesen** und **lernen** dort in allen Stunden nur aus einem Buch. Es ist der Koran, das **Heilige Buch** unserer Religion. Kannst du dir das vorstellen? Es ist so, als hättest du jede Woche einige Stunden Unterricht nur über die Bibel!



Der **Koran** ist ein sehr dickes Buch. Unser Koran zu Hause hat fast 650 Seiten. Ich finde mich aber gut darin zurecht, weil der **lange Text** in **114 Kapitel** eingeteilt ist, die wir im Arabischen **Suren** nennen. Jede einzelne **Sure** ist nochmals in **Verse** eingeteilt, wie du es auch aus der Bibel kennst. Ich lese sehr gerne im Koran, weil ich dort alles erfahre, was ich als Muslim über unseren **Glauben** und unsere **Lebensweise** wissen möchte. Was ich nicht verstehe, erklärt mir unser Lehrer.

Sei mal ehrlich: Wundert es dich, dass wir für den Koran eigene Schulen haben?

Es liegt daran, dass der Koran die **wichtigste Schrift** in unserem **Leben** ist. Wir Muslime glauben, dass darin **Gottes Wort** enthalten ist. Mohammed

hat es nur zu uns Menschen gebracht. Doch jedes einzelne Wort ist schon **seit Ewigkeit bei Gott**.

Darum ist für uns **jedes einzelne Wort**

ganz besonders **kostbar**. Und weil der Koran ein so dickes Buch ist, lohnt es sich, eine eigene Schule dafür aufzumachen!



> LERN-BAUSTEIN 6

- Das **Heilige Buch** des Islam, der **Koran**, wird ausführlich vorgestellt:
 - > **heilig**, weil **Gottes Wort** darin enthalten ist;
 - > darum **grundlegend wichtige** Aussagen über **Glaubens- und Lebensweise** gläubiger Muslime;
 - > **114 Kapitel**, die **Suren** genannt werden; Aufteilung in Kapitel und Verse, wie die Kinder es auch aus der Bibel kennen.
- Die **Koranschule** bezeugt die Wichtigkeit des **Koran im Alltag** der Muslime: Schon die Kinder lernen in einer eigenen Schule die Inhalte kennen oder gar auswendig. – Wie sieht es mit den Bibel-Kenntnissen der Kinder in der Klasse aus?

● Lösung der Arbeitsaufgabe:

Die **Entstehungsgeschichte des Koran**; Bildabfolge von oben nach unten:

Bild 1: Mohammed wird in der Wüste Nähe Mekka durch den Engel Gabriel zum Propheten berufen: Mohammed soll den Menschen Gottes Wort bringen.

Bild 2: Mohammed predigt den Menschen, was ihm offenbart wird; die Gruppe seiner Zuhörer wird immer größer.

Bild 3: Da Mohammed nicht schreiben kann, schreiben Freunde und Gefährten von ihm Gottes Wort auf, so wie Mohammed es verkündet.

Bild 4: Indem Mohammed den Menschen predigt und seine Botschaft aufgeschrieben wird, entsteht der Koran, das Heilige Buch des Islam: das authentische Wort Gottes.

Bild 5: In Koranschulen wird der Koran, das Wort Gottes, gelesen und gelernt, wie ein gläubiger Muslim sein Leben gestalten soll.

Bild 6: Zwei muslimische Kinder erfüllen eines der wichtigsten Gebote des Islam: das tägliche Gebet, in dem auch der Koran zitiert wird.